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　最終的には、この様なことは神社仏閣にお願いする
しか手段がありませんので、皆様こぞって元朝参りに
行ったのではないかと思います。私も今までにないく
らい、あちこち拝みました。後は多分こういうことは
ないのではないかと思っております。 2度とないので
はと……。特に、大災害に見舞われたこの地域は復興
元年と位置付けて、今年は決意を強くして復興に取り
組まれているのではないかと思います。しかし、国難
と言われるように、未曾有の災害でございます。私達
の心に深い傷跡を残しました。心の再生も非常に必要
です。精神論だけでは解決出来る程簡単ではありませ
ん。沿岸地域のみならず、いまだ私達の町でも家屋の
倒壊による撤去作業、学校、道路、公共施設、下水
道、そういったものの復旧工事が続いているのを見る
と、復旧対応が簡単ではないということが分かります。
　私達のロータリークラブでも震災の水に飲み込まれ
てしまったというような昨年でございました。全国の
ロータリークラブから状況の問い合わせ、支援の方
法、被災地域との橋渡し、支援金の依頼等々、我がク
ラブはその対応に忙殺された 1年でもありました。そ
れでも復興特別委員会を中心に良く対応して、相手ク
ラブの期待にこたえたということに非常に感謝してお
ります。そういった状況下の中、各委員会の委員長
は、事業計画を着実に実行し、円滑に進めていただい
ていることに勇気づけられる思いであります。あと
6ヶ月ございます。よろしくお願いしたいと思います。
　最後に、本年が皆様にとりまして少しでも昨年より
希望の多い年になりますよう祈念して年頭のあいさつ
といたします。

・菅原一博ガバナーより
　　ＲＩへの後期人頭分担金支払の免除について
・登米市市民生活部より
　　平成23年度登米市食育フォーラムの案内
　　日　時　 1月19日㈭　13：30～15：30
　　場　所　登米市南方農村環境改善センター
・登米市社会福祉協議会より
第13回在宅心身障害者児クリスマス会の協賛に対
するお礼状及び会報が届く。

・本日、例会終了後理事会を開催

・親睦活動委員会（伊藤俊郎委員長）
　先月12月23日㈮に開催致しましたクリスマス家族
会、皆様のご協力のお陰で100名以上の参加で盛大に
行うことが出来ました。感謝申し上げます。志津川戸
倉中学校の生徒によります鳥囃子、萌翔君の舞踊を披
露していただきました。義援金としましては、現金と
オークション売上で192,000円と前年度を上回り、こ
れも皆様のご協力で心より感謝申し上げます。
　新年移動例会のお知らせ
日時　 1月19日㈭　18：00～
場所　鳴子ホテル
会費　15,000円

※第 3 週目の例会です。多数の出席をお願いしま
す。出欠の締切は 1月12日㈭です。

・復興特別委員会（阿部泰彦副委員長）
　被災地、あるいは仮設住宅では大変厳しい正月を迎
えたようです。年末から正月にかけて個人的に同志で
色々と協力し支援活動を進めて参りました。
　本日“まちナビ”をお手元に配布いたしました。こ
れは、大宮シティＲＣの永井厚前会長からいただいた
原稿をそのまま“まちナビ”の方で編集して掲載した
ものです。菅原文之会長からもコメントをいただきま
した。 1月末にも大型支援事業を南三陸町で実行する
ということで、八谷郁夫パストガバナーのコメントも
載せております。今年度の伊藤悟会長やメンバーの方
にも大変なご協力をいただいております。その辺につ
いては第 2弾で“まちナビ”で紹介する予定です。

　　高橋利光会員　長沼盛雄会員　二階堂學会員
　　宮崎裕会員　佐藤靜市会員　及川勝永会員
　　岩渕正彦会員　遠藤光則会員　佐々木功一会員
※本日（1／5）は、留学生レイチェルさんの誕生日です。
◎レイチェルさんの近況報告

　あけましておめでとうございます。今年もよろしく
お願い致します。
　お正月には、お餅とそばを食べ、平泉にも行き、
ちゃんと祝いました。とても面白くて楽しい経験でし
た。今日は、私の19歳の誕生日です。日本で祝うこと
が出来て良かったです。ありがとうございました。
　修学旅行では京都、奈良に行きました。神社がとて
もきれいでしたが、時間があまりなく、又、ゆっくり
行ってみたいと思います。日本の食べ物はとてもおい
しいです。

幹事報告 佐々木源悦幹事

各委員会報告

誕 生 祝 （ 1月に誕生日を迎えられる会員）

スピーチをするレイチェルさん

１月に誕生日を迎えられる会員
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・本日の出席率　88.2％
・前回確定出席率　100％

・菅原文之会長　謹賀新年、“森羅万象”この世は全
て変転の世界にあります。昨年は思いもかけな
かった不幸が私達の地域に起こりました。今年は
別の意味で良い事が起こるかも知れません。佐沼
ロータリークラブ会員皆様に幸多きことをお祈り
致します。

・小泉洋会員　過日、葬儀の折には大変お世話になり
ました。

・遠藤光則会員　新年おめでとうございます。今年も
よろしくお願いします。今月29日で61歳になりま
す。

・千葉吉男会員　娘のレイチェルが本日19歳のバース
デーです。菅原文之会長よりバースデープレゼン
トを送っていただきました。ありがとうございま
した。

・佐々木源悦幹事　あけましておめでとうございま
す。妻の誕生日に美しい花をいただき、ありがと
うございます。

・布施孝之会員　復旧、復興に前進するよい年になり
ますように。妻の誕生祝の素敵なお花をいただき
ありがとうございました。

・村上武彦会員　あけましておめでとうございます。
今年もよろしく。妻の誕生祝ありがとうございま
した。

・阿部泰彦会員　新年おめでとうございます。今年も
よろしく。 1月に誕生日を迎えられる会員、おめ
でとうございます。

・鈴木彦太会員　さわやかな正月を迎えました。会長

並びに会員の皆様ご壮健でご活躍をお祈り申し上
げます。

・江川元徳会員　新年恭喜！
・二階堂學会員　新年おめでとうございます。今年は
皆様に良い年でありますようにお祈り致します。

・飯塚仁哉会員　年新た見果てぬ夢の続きかな。
・伊藤俊郎会員　過日のクリスマス例会、皆さんのご
協力を頂き、多くの義援金となりました。感謝い
たしております。

・及川勝永会員以下　新年おめでとうございます。こ
としもよろしくお願い申し上げます。

　　佐々木崇会員　佐藤幸一会員　八谷郁夫会員
　　佐藤敬喜会員　菅野幸一郎会員　山田直志会員
　　佐竹孝行会員　阿部賢悟会員　佐藤靜市会員
　　猪股育夫会員　岩渕正彦会員　熊谷敏明会員
　　佐々木功一会員　高橋利光会員　小野寺伸浩会員
　　冨士原裕子会員　武川毅会員　只野佳旦会員
　　長沼盛雄会員
　以上、ありがとうございました。

　皆様、明けましておめでとうございます。
　新たな年の幕明となり、皆様はどのような思いで新
年を迎えられたでしょうか。人によっては良かった
と、又は悪かったと色々あって当然だと思います。昨
年は全国民が喪に服した 1年でありました。そんな中
でも良かったとか悪かったとか色々だと思います。
　私の家も年末から解体修理に入っており、ごちゃご
ちゃしてまして、半壊と言うことですが、傾いたら全
然使い物にならないということがあり、床を上げた
り、平衡度を保ったと思ったら、今度は柱が抜けてい
たのをいれたりという修理をしている最中で、私の家
にとってはちょっと運が悪かったのかなと思っており
ます。

本日の出席率
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